




「ロータリーの友」電子版もぜひご利用ください。
横組みP4〜5　RI会長メッセージ
「12月は疾病予防と治療月間ですが、残念なこと
にこのたびのパンデミックで疾病が地域社会にもた
らす打撃を知ることになりました」と述べられ、「ぜ
ひ疾病の予防と闘いに重点を置いてクラブに何がで
きるか考えてみてください」と仰っています。
横組みP23
ドイツのロータリアンがノーベル化学賞を受賞
ドイツのミューハイムアンデアルームシュロスブ
ロイヒ・ロータリークラブの会員ベンジャミンリス
ト氏が不斉有機触媒の開発に貢献したとしてノーベ
ル化学賞を受賞しました。まさに世界中のロータリ
アンの誇りでありましょう。
横組みP24〜25　世界ポリオデー
10月24日当日には我がクラブから、加藤会長、阿
部財団委員長、張政さんが参加し、エンドポリオT
シャツを着て、東京駅から有楽町まで練り歩きまし
た。東京の2750地区が主催し、これに2580地区（東
京）、2590地区（神奈川）、2770地区（埼玉）、2790
地区（千葉）が加わり共催となりました。
縦組みP4〜8（P77〜73）
「筋肉を保持、貯筋する大豆の力」
筋肉を保持する「貯筋」は非常に大事なことで、
筋肉量が多い人ほど長生きをするという研究結果が
出ているということです。贅肉しかない私はドキッ
としてしまいました。
また、宇宙での研究では、宇宙空間ではひどいと

２週間で筋肉量の40％が落ちることが分かっている
そうです。これを補う食物が大豆ということで、大
豆をつかった食料が様々研究されているようです。
縦組みP9〜12（P72〜69）公認会計士から運送業へ
いわき小名浜ロータリークラブの村田裕之さんと
いう方の記事ですが、公認会計士で、M＆Aにより
同業の運送会社など約40社を買収している経営者だ
そうです。
大学卒業後、大手保険会社に入ったが３年で退社
し、個人事業をするためまずは数字が好きだったこ
とから会計士を目指し正味一年間の猛勉強で公認会
計士に合格、その後縁あって運送業を始めるが東日
本大震災に見舞われ、売り上げが大きく減少したと
ころで、縮小するか広げていくかの岐路に立ち、広
げていくべきと決意。それからがすさまじく、45社
を買収し、震災直後の売上げ16億円が、今ではグルー
プ全体で245億円になったということです。
縦組みP23（P58）
ラッピングバスでポリオ根絶を訴える
神奈川2780地区でポリオデーに向け、ラッピング
バスとチラシとガバナー補佐がラジオ出演してポリ
オ根絶を訴える啓発活動を行った記事です。ここま
での宣伝活動はあまり見たことがなく、今後こう
いった活動はとても必要であり、たいへん有効と感
じました。

オリエンテーション・教育委員会
五十嵐久幸

「ロータリーの友」12月号の紹介

年次総会にて皆様の賛成をいただき、2022～2023
年度の理事及び役員が決定しました。
より良いクラブになるため１年間全力疾走してい
きますので、ご指導とご協力をお願いいたします

会長エレクト　小林　賢弘
クラブ年次総会

2022〜2023年度 越谷東ロータリークラブ　役員・理事 名簿
会　　　　長（役員・理事）小林　賢弘
幹　　　　事（役員・理事）北林　隆一
副　会　長（役員・理事）大野　祐肇
直 前 会 長（役員・理事）加藤　盛也
会 場 監 督（役員・理事）岡崎　愛子
会　　　　計（役員・理事）小暮　進勇
会長エレクト（役員・理事）佐久間　誠

会 員 増 強 部 門　担当	（理事）	 山﨑　勝己
クラブ管理運営部門　担当	（理事）	 大野　祐肇
奉仕プロジェクト部門　担当	（理事）	 佐久間　誠
プ　ロ　グ　ラ　ム　担当	（理事）	 五十嵐久幸
親 　 睦 　 友 　 愛　担当	（理事）	 宮本　正行
職 　 業 　 奉 　 仕　担当	（理事）	 中村　　猛
社 　 会 　 奉 　 仕　担当	（理事）	 田中　基章
国 　 際 　 奉 　 仕　担当	（理事）	 宮下　智之
青 少 年 奉 仕　担当	（理事）	 畔上　順平



お め で と う
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結婚結婚
記念日記念日

皆さんこんにちは。株式会社スイッチ代表取締役
の鈴木一朗と申します。
当社は、ホームページの制作・管理・運営と、会
社案内パンフレットの制作や会社のロゴマークデザ
イン、キャラクター開発などのグラフィックデザイ
ンをしておりますデザイン会社です。私を含めて個
性豊かな６人のデザイナーと共に日々お客さま（起
業）のブランディング構築に努めております。
よくホームページ制作はWebデザイナーへ、会
社案内パンフレットはグラフィックデザイナーへ依
頼して、出来上がったホームページとパンフレット
を見るとチグハグで全く違う会社のもののように
なってしまったということがありがちです。
そこを当社はWebデザインとグラフィックデザ
インのどちらも手掛けておりますので、ワンストッ
プで統一感のあるイメージに仕上げることができる

というのが特徴になります。
しかもホームページを制作する時に撮影した写真
素材をそのままパンフレット制作にも活用すればイ
メージの統一ばかりでなく、コスト的にもリーズナ
ブルになります。
オフィスはこの例会会場より旧４号を南へ200m
程先にありますコンテナを積み上げたようなちょっ
と変わった黒い建物の２階です。ここから程近くで
すのでぜひお越しください。
これから越谷東ロータリークラブの皆さまから
色々と学びたいと思います。ご指導くださいませ。
どうぞよろしくお願いいたします。

新入会員挨拶

鈴木一朗さんは皆様ご存じの方です。２年前当クラブのパンフレットをお願いしました。私とは中小
企業家同友会、倫理法人会で共に活動する仲間です。今回コロナ感染も減少して入会のお誘いをした所、
二つ返事で承諾して頂きました。加藤会長の喜ぶ顔が目に浮かびました。思い起こすと私も３年前の12
月入会いたしました。皆さんに受け入れて頂き今があります。一朗さんは人柄も温厚ですぐにクラブに
馴染と思います。先月に続き入会式を出来た事は増強委員会として嬉しく思います。本日は入会おめで
とうございます。

紹介者　中村　　猛ご紹介

入会にあたって

新入会員　鈴木　一朗 様


